



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. Dezember 2018

Twitter, Homepage, Verkehr

Kanalneubau im Kaiser-Friedrich-Ring

Am Mittwoch, 2. Januar, beginnen die Entsorgungsbetrieb der Landeshauptstadt Wiesbaden (ELW) mit der Erneuerung des Abwasserkanals im Kaiser-Friedrich-Ring – von der Kreuzung Rheinstraße bis zur Kreuzung Adelheidstraße / Rüdeshheimer Straße.

Um den Verkehr so wenig wie möglich zu behindern, werden die Arbeiten in geschlossener Bauweise, das heißt durch Stollenvortrieb und Microtunneling ausgeführt. Zur Umbindung von Hausanschlüssen werden partiell Aufgrabungen durchgeführt. Voraussichtliche Bauzeit: 8 Monate (bis Anfang September 2019).

Während der gesamten Bauzeit kommt es zu Sperrungen bzw. Verengungen einzelner Fahrspuren des Kaiser-Friedrich-Rings, der Rheinstraße sowie der Straße „An der Ringkirche“. Zeitweise werden die Abbiegespuren der Straße „An der Ringkirche“ gesperrt. Für die Arbeiten im Bereich der Hausanschlüsse werden abschnittsweise auch die Gehwege gesperrt.

Bevor die Arbeiten in der zweiten Kalenderwoche beginnen können, wird die eingerichtete Baustelle am 3. und 4. Januar erst noch vom Kampfmittelräumdienst untersucht.

Die ELW bitten im Voraus für die Beeinträchtigung um Verständnis.

+++